

奈良県代協
新入会員オリエンテーション
セミナーなどを開催

奈良県代協(平尾武士
会長)は9月2日午後2
時から奈良県橿原市の大
和信用金庫八木支店三階
会議室で新入会員オリエ
ンテーションを開いた。
まず、平尾会長が「我
々は消費者の近くにいる
地域密着型代理店として
活動している団体です」
と挨拶した後、同代協の
5委員会の活動状況を報



セミナーの様

告した。
続いて、日
本代協が編集
・発行してい
る「代協活動
の現状と課
題」について
説明したあと、提携業者
によるプレゼンテーショ
ンが行われた。

セミナーでは㈱フアー
ストグループの代表取締役
は、大手通信会社に勤務
し、30歳のとき、父から
奈良県天理市にある整備
工場を継いでほしいとい
われ、整備工場に入社し

た。しかし、借金はあり
新規もとらず、1週間で
5台しか入庫がなかった
こともあった。社内を改
革しようとするが、社員
と衝突。父が亡くなり後
を継いだとき、多額の借
金。「もうだれのせいにも
できない。すべては自
分に返ってくる。だった
ら思い切りやろう」と決
意。互いが人のせいにな
るのではなく、みんなが
会社のことを考えてやる
ようにした。社員には①
のみなさんと共有し地域
のお客様を守りたい」と
締めくくった。

